

Les seigneurs

Les seigneurs vivent dans des châteaux forts. Les repas sont pris dans le donjon, lors de banquets où l'on mange en écoutant jouer des troubadours ou en regardant des petits spectacles. Ils tirent leurs richesses du travail des paysans sur les terres de leur domaine. Ils font souvent des alliances avec d'autres seigneurs, pour se protéger mutuellement contre des ennemis.



Les chevaliers

Les chevaliers aident les seigneurs à défendre leur domaine contre les autres seigneurs et à imposer leur autorité aux paysans qui y vivent.

Certains chevaliers combattent à cheval, avec une lourde armure pour se protéger et une épée. En dehors des périodes de combats, les chevaliers s'affrontent dans des tournois, pour s'entraîner et prouver leur courage.



Les paysans

Les paysans peuvent cultiver une parcelle de terre en payant au seigneur une redevance ou en lui donnant une partie de la récolte. Ils cultivent surtout des céréales, mais aussi des légumes, des fruits... Les plus aisés élèvent quelques animaux. Les paysans ont une vie difficile car ils ont du mal à payer les charges demandées par le seigneur ou l'Eglise. Ils ont besoin des récoltes pour vivre.

